

# CON JAIME SERRANO A LA CABEZA, EL PRI ASEGURA SU DERROTA PARA EL 2012: CIUDADANÍA

Se le trepó el mastique al nuevo dirigente priísta, afirman sus militantes en panfletos



### CON GRANDES ACCIONES DE TRABAJO INICIÓ EL AÑO EL DEPARTAMENTO DE VÍA PÚBLICA



### DIP. OMAR RODRÍGUEZ CISNEROS INAUGURA OFICINA DE ENLACE LEGISLATIVO EN APOYO A LOS CIUDADANOS



### Incapaz director de Comunicación Social de maquillar el "nido de corrupción" del gobierno de Los Reyes, La Paz



# Pulso Metropolitano

En la línea de la Verdad.

Presidente y Director General: Rubén Arellano Vargas Enero del 2011 Año II N° 46

## ESTOY MUY MOTIVADO PARA REDOBLAR ESFUERZOS Y SEGUIR ADELANTE COMO GOBERNANTE Y COMO DEPORTISTA: EDGAR NAVARRO



### EL SISTEMA MUNICIPAL DE TECNOLOGÍA POLICIAL EN IXTAPALUCA ARROJA EXCELENTES RESULTADOS

El alcalde Humberto Navarro de Alba, prácticamente blindó a este municipio contra la delincuencia

Con estas herramientas, el director de Seguridad Pública, Fernando Almaraz, combatirá con mayor éxito al hampa en todas sus modalidades



### LOS REYES, LA PAZ, SINÓNIMO DE SANGRE, MUERTE Y CORRUPCIÓN



## DIRECTORIO

Presidente y Director General  
Rubén Arellano Vargas

Director Administrativo  
Rubén Arellano Cornejo

Director Editorial  
Rubén Peña Baca

Directora Relaciones  
Públicas y Espectáculos  
Tania Mireya Arellano Cornejo

Coordinador General  
Ismael Euroza Calzada

Jefe de Relaciones Públicas  
Juan Carlos Velázquez Aguilar

Jefe de Circulación Zona Centro  
Alberto Pérez Zúñiga

Jefe de Circulación Zona Norte  
Samuel Alejandro Téllez Jiménez

Jefe de Reporteros  
Ricardo Felipe Ramírez

Reporteros Gráficos:  
Fernando Rodríguez González  
Rodrigo Téllez Mendoza  
Victor Hernández Susano  
Jorge Manuel Téllez Jiménez  
Gregorio Téllez Jiménez  
Carlos Hernández Gutiérrez

Juan Murillo Murillo  
José Luis Wandique Aguilar  
Luis Galicia Pacheco  
Jaime Miranda Espinoza  
Ismael Euroza Aguillón  
Victor Manuel Salinas López  
Héctor Herrera Gutiérrez  
Marcos Alberto Gallegos Ruiz  
Moisés Cruz Ramirez  
Alberto Téllez Mendoza  
Luis Guillermo Salinas Ramirez  
Carlos David Gutiérrez  
Jesus Texcotitla Lira  
Juan Antonio Fierro López  
Joaquín Roberto Pen Guerrero  
Edgar Aarón Pen Ponce

Depto. Jurídico  
Lic. Eduardo de Luna Rosales  
Lic. Aldo Campos Olvera

Diseño y Comunicación Visual  
Carlos Díaz Nuño  
Agencia Reinformex  
Tels. 5743 0644

"Pulso Metropolitano" es una publicación quincenal de circulación en el Estado de México, D.F. y entidades del centro del país, con Certificado de Reserva de Derechos de Autor N° 04-2005-031814081000-01, Registros de Licitud y de Contenido en trámite en la Secretaría de Gobernación, con tiraje promedio mensual de 3 mil ejemplares. Todos los artículos publicados son responsabilidad de quien los firma y son colaboraciones particulares sin ninguna reserva o derecho laboral.

Oficinas Generales  
Calle Cielito Lindo 41-B, Colonia Benito Juárez, Cd. Nezahualcóyotl, Edo. de Méx. CP 57 000.  
Tels. 5112 2876  
4597 2256  
55 2382 8004  
Oficinas en Tula, Hgo.:  
Tel. (01-773) 732 6955  
Oficinas en Tulancingo, Hgo.  
Tel. (01-775) 753 54 25  
Correo Electrónico

pulso\_metropolitano@yahoo.com.mx

## CARTA A DIEGO DE TARSO, APOSTOL DE LOS FARSANTES



Estimado señor Fernández de Cevallos, hace casi 2000 años, camino a Damasco un hombre como usted, respirando amenazas y asesinato, se encontró con una luz que del cielo fulguró. En medio de esa luz una voz le preguntó: "Saulo, Saulo, ¿por qué me estás persiguiendo?". Esa luz lo hizo recapacitar y después de tres días de ayuno y ceguera se convirtió al cristianismo, siendo conocido después como el apóstol Pablo, un gran misionero. El día de hoy regresa usted, con el cabello cortado de estilista y la barba de pordiosero, queriendo que creamos que una luz fulguró por siete meses en su camino y que logró su conversión; una luz del cielo que lo ha transformado. Pero transformarlo de qué. ¿Quién era usted antes de que esa luz lo transformara? No lo voy a decir yo, sólo anotaré lo que de usted piensan sus supuestos secuestradores y una gran parte de los mexicanos; para ellos era usted "operador de la oligarquía neoliberal y de la ultraderecha fundamentalista, traficante de influencias, mercenario de los juzgados, legislador a sueldo, rentista de la crisis y defensor de los grandes capos de la droga". No es poca cosa. Al apóstol Pablo le bastaron tres días de ayuno y ceguera para lograr su conversión, a usted le tomaron más de siete meses en "cautiverio". Pero no creo que se haya transformado. Antes bien, regresa usted con ese mismo gesto arrogante, con esa displicencia hacia lo correcto, con su actitud de perdona vidas que ya nadie le aguanta; regresa usted bendiciendo a Dios, como si Dios requiriera que usted lo bendijese. Regresa citando al Quijote para que creamos que, como el hombre de la Mancha, usted se dedicará de ahora en adelante a "desfacer entuertos, a defender viudas y socorrer huérfanos". Regresa usted, "magnánimo apóstol Diego", perdonando a sus captores y reivindicando causas justas como el de la señora Marisela Escobedo asesinada en Ciudad Juárez y todo porque dice haberse comprometido con sus captores a luchar por un México más justo.

Sí, seguramente lo dejaron salir por eso. Los treinta millones de pesos sólo fueron la propina por siete meses de cursos intensivos de justicia. Y luego esa exclusividad a Televisa, a López Dóriga, que se bañó de más fama al ser el primero en dar la noticia de su liberación; que por cierto no sucedió el día 20 o 21 de diciembre sino muchos días antes. Ya nos extrañaba que llegara usted tan repuesto, manejando su Mercedes Benz de manera tan imprudente, protagonizando un show mediático en el que se presentaba como un hombre fuerte, muy fuerte, un sobreviviente. Claro, se presentó desparasitado, con una limpieza bucal, curado de sus heridas, el cabello alisado, pero la barba descuidada para que todo mundo creyera en su cautiverio. Regresó romántico, porque según el guión lo primero que debía hacer después de la entrevista banquetera era visitar a su amada, quien al según se llevó la gran sorpresa al enterarse de su liberación; pero usted ya andaba suelto desde hacía más de una semana. ¿Quién le organizó todo este show, Genaro García Luna, especialista en esta clase de montajes? Sólo faltó que lo llevaran a la Basílica para darle las gracias a la "morenita del Tepeyac". Mentira, pura farsa, siete meses en cautiverio no bastarían para convertirlo en un buen hombre; ni siete años en el infierno bastarían, ni setenta y siete. Usted no puede ser corregido porque, como la antítesis del rey Midas, todo lo que toca lo convierte en mierda. Es su esencia, la del escorpión que no puede dejar de picar e inocular su ponzoña, la de la serpiente que no puede dejar de arrastrarse, la de la hiena que no puede dejar de reírse mientras devora la carroña.

Pero lo intenta, intenta con esta farsa hacernos creer que ha cambiado, intenta porque en este país de surrealismos todo puede pasar. Si un hombre como Marcial Maciel, considerado santo se transformó en un demonio de un día a otro, por qué un demonio como usted no habría de transformarse en santo. ¿Ahora que sigue? ¿Irá usted como el apóstol Pablo desde Tarsis hasta Persépolis predicando las buenas nuevas del evangelio del PAN? ¿Viajará desde Mérida hasta Tijuana formando congregaciones del Yunque, compartiendo la luz que lo encegueció, que lo convirtió de cabra en cordero? ¿Escribirá epístolas a sus congregaciones, padecerá el odio de los romanos, naufragará en Chipre, será decapitado por órdenes de Nerón? Farsante.

Sí, farsante. No se crea que todos nos tragamos su cuento. Usted no es un sobreviviente, usted es un opresor. Usted seguirá siendo el mismo Diego Fernández de Cevallos que desde finales de los ochentas ha estado sumiendo a este país en la miseria y en la ignorancia.

Farsante, igual que su vocero López Dóriga quien aseguraba tener la primicia sobre su liberación y que en la entrevista apócrifa que le hiciera sólo se limitó a seguir el guión ya trazado. Farsante, usted no es ningún Quijote y no regresa para hacer el bien, no nos venga con eso de que tiene un compromiso con los pobres; el único compromiso que tiene es con usted mismo y con los hombres del poder, culpables de las constantes crisis de este país.

Farsante, es cierto, si usted fuera apóstol sólo sería el apóstol de los farsantes.

(Armando Ortiz)

## DENUNCIA CIUDADANA

¡¡NO TENGAS MIEDO!!!

ESTE MEDIO INFORMATIVO TE OBSEQUIA UN ESPACIO PARA QUE FORMULES  
TUS DENUNCIAS CONTRA CUALQUIER GOBERNANTE O FUNCIONARIO  
PÚBLICO QUE ABUSE DEL CARGO EN PERJUICIO DE TI  
O DE LOS TUYOS. TEL. 5112 2876 / 4597 2256  
CEL. 55 2382 8004 O AL E-MAIL:  
Pulso\_metropolitano@yahoo.com.mx

# ARTESANOS OAXAQUEÑOS EXPLOTADOS POR SUS PROPIOS PAISANOS

Por Joaquín R. Pen Guerrero

Nezahualcóyotl. Méx – Basta ya de la explotación que sufren los habitantes y artesanos oaxaqueños en este municipio, a manos de líderes venales que se han enriquecido a su costa, el Secretario del Ayuntamiento Gerardo Dorantes Mora, debe intervenir y nombrar a una persona que tenga representación en este municipio de los pueblos de Oaxaca.

En esta localidad existen muchos oaxaqueños que estamos olvidados dijo a este reportero Tomás Gasca Moreno, quien es oriundo de la Mixteca, éste hizo mención de la existencia de líderes de Oaxaca que solo buscan su conveniencia, como el doctor Javier Nicolás Cortés, y su esposa Irene Bazán, personas quienes son apapachada por las autoridades municipales actuales, a pesar de ser miembros activos del Sol Azteca, (PRD).

Así también esta contemplado Julio Hernández, sedicente líder de los Tlapaleros, persona



El Presidente Municipal Edgar Navarro Sánchez, y el Secretario del Ayuntamiento Gerardo Dorantes Mora, deben nombrar a un oaxaqueño que tenga el perfil, para ocupar el cargo de la Dirección Indigenista, para evitar que los oaxaqueños sigan siendo

quien le rinde pleitesía al gobierno en turno, pero no cuenta con el perfil necesario para representar a los Oaxaqueños. Por otra parte, se debiera hacer mención especial para Juliana Bucio, actual Directora de la Secretaría de Acción Indigenista en esta administración municipal quien de ninguna manera tiene representación para esta comunidad sino por el contrario

haciendo equipo perverso con los otros disques líderes, dijo Gasca Moreno, únicamente lucran con las necesidades de los Oaxaqueños asentados en esta municipalidad. Por ello, el gobierno que encabeza Edgar Navarro Sánchez, debe analizar y poner mayor atención a los problemas y carencias que sufren las familias oaxaqueñas. Así que las autoridades locales

## BANDA DE ASALTA TRAILERS ASEGURADA POR ELEMENTOS DE LA AGENCIA DE SEGURIDAD ESTATAL

Por Ricardo Ramírez  
Atlacomulco. Méx. - Autoridades de la Agencia de Seguridad Estatal (ASE) movilizaron a su cuerpo de inteligencia, para ponerle un alto al robo de Transportes

Carlos "El Orejas", "El Santa" y "El Fénix", estas personas presuntamente son los que cometen los hurtos de transportes por medio de la violencia  
Elementos especializados

inmueble Antonio Guzmán Luciano, "El Burri" en complicidad con sus trabajadores Germán López, Vidal Reyes Escobar, Leonardo García Cruz, Cesar Germán Cruz, Carlos Alcántara Piña, Carlos Guzmán, Félix González Monroy, y Eduardo Escobar Alejo. En el momento en que desvalijaban un tráiler que había sido robado por un grupo armado de encapuchados el día 5 de enero del presente año en la autopista "los arcos" a la altura del poblado San Francisco Soyoniuilpan.

Este es el inicio de una Guerra de la (ASE) contra de los delincuentes dedicados al robo de transportes en autopistas mexiquenses y caminos vecinales. Los detenidos fueron puestos a disposición de las autoridades competentes, quienes elaboraron la carpeta de investigación con el número 362860830002511, el expediente quedó abierto dado el caso que los detenidos sean sujetos a investigación ya que se presume son responsables de una cadena de robos de trailers, así como de camiones de poco tonelaje, conocidos como "rabones".



Estos son una parte de una banda de delincuentes de robos de transportes en tamos carreteros en el Estado de México

en los tramos carreteros del Estados de México, el personal capacitado de esta dependencia detectó un taller donde se desvalijan los transportes de carga hurtados, por lo que fueron detenidos 8 presuntos delincuentes, conocidos como "El Molcajete", "El Burri", "El Chalcán", "El pecoso", "Don

de la (ASE) encabezados por el comandante Rogelio Cortes Cruz, detectaron un taller dedicado al mantenimiento y reparación de transportes pesados establecido en la carretera Atlacomulco Queretaro, en el tramo de la colonia LasTarras. En el interior del taller fueron detenidos, el propietario del

correspondientes otorgan los permisos para que los Artesanos oaxaqueños expongan sus productos en la explanada de Palacio Municipal sin costo alguno, sin embargo, los que se

dicen líderes, se supo les cobran hasta mil pesos por espacio y a esto no se le llama ayuda ni apoyo, definitivamente se trata de actos abusivos contra sus propios paisanos.

## ¿QUÉ AUTORIDAD RESPONDE POR LOS 425 EJECUTADOS EN TERRITORIO MEXIQUENSE?

Por Ismael Euroza

Nezahualcóyotl. Méx –En todo el estado de México, madres, hijos y esposas lloran la muerte de 425 ejecutados en el territorio mexiquense presuntamente por la delincuencia organizada, ¿pero quien tiene que responder de estos crímenes?, no pueden quedar impunes alguien tiene que cargar con estas culpas.

En los Cuautitlanes, Naucalpan, Tlalneptantla, y mas cargándose a Ecatepec, Nezahualcóyotl, Chalco, y Valle de Chalco, es decir en todo el sur oriente del Estado de México, muchos de estos cadáveres fueron sepultados en la fosa común, tomando en cuenta que en su mayoría no fueron identificados. Sobre esto, la Procuraduría General de Justicia del Estado de México guarda hermetismo, el Procurador General del Estado Alfredo Castillo Cervantes, le puso un bozal a la prensa, dado el caso que a los fotógrafos no se les permitió trabajar y en las sub procuradurías ahora Fiscalías, no se propor-

no los pueden ocultar. La Procuraduría Mexiquense destrozó a la Policía Ministerial, y ahora que ya son cuarto para las 12 por que dentro de unos meses estará la sucesión de este funcionario y el Sheriff general José Luis Pliego Corona, buscan enmendar sus errores, que fueron garrafales, desconociendo a todos los comandantes de la Policía Ministerial, que por dedazo, se hacían cargo de grupos que no están en el organigrama de la Policía Judicial. Por esto se encuentra la Procuraduría General de Justicia del Estado de México saturada por numerosas actas de investigación de aprehensión, de homicidios, así como robo de vehículos. Muchos de los crímenes que se cometieron en el Estado de México, no o podían ser investigados por la Policía Ministerial por que no se les tenía permitido, argumentando los altos y mandos medios, que sabían eran cometidos por la delincuencia organizada, no podían intervenir arguyendo también que de estos se hacían cargo las autoridades federales.



Cientos de cadáveres se fueron a la fosa común por no haber sido reconocidos, pero estos fueron ejecutados por la delincuencia organizada debido a que un funcionario del gobierno del Edo-mex o federal permitió que la delincuencia organizada se asentara en el territorio mexiquense.

cionaban informes, algún funcionario de gobierno del Estado, dio ordenes para que estos crímenes no salieran a la luz pública, pero los 425 homicidios del año del 2010 ahí están

Es por esto que tanto la "Familia Michoacana, "Los Zetas, "y "La Empresa" actuaban con toda impunidad poniendo en entredicho al gobierno del Estado de México.

## DIP. OMAR RODRÍGUEZ CISNEROS INAUGURA OFICINA DE ENLACE LEGISLATIVO EN APOYO A LOS CIUDADANOS

**Por Víctor Hernández**  
Nezahualcoyotl, Méx.- Arduo trabajo el que realiza el Diputado Federal Omar Rodríguez Cisneros en apoyo a los mas necesitados sin importar que estos se encuentren fuera de su distrito. Este comentario se da porque en días pasados se llevó a cabo la inauguración de una oficina de Enlace Legislativo en Av. pantitlan esquina con oriente 7 de la colonia reforma, Ciudad Nezahualcoyotl, en la que el responsable será el Licenciado Jesús Ramírez Gómez, un profesionista dedicado a su trabajo de tiempo completo, un autentico servidor del derecho y con un alto sentido de responsabilidad por lo que no dudamos el éxito que le depara esta nueva encomienda, acompañado de su señora esposa la Licenciada Xóchitl Navarro Campos, quien coadyuvará en este trabajo de equipo para obtener buenos resultados desde luego con el gran apoyo del Diputado Cisneros. En entrevista exclusiva, el legis-



lador federal enfatizó su preocupación por las condiciones en que vive mucha gente de la localidad y los problemas que les aqueja, por lo que no tiene pretexto ni obstáculo alguno para ayudar en todo lo posible a la gente que acuda a estas oficinas para gestionar lo necesario en relación a sus problemas, comento que no importa a que distrito pertenezcan, no se trata de apoyar a unos y desproteger a otros por pertenecer a dife-

rente distrito, nosotros —dijo— apoyamos a todo aquel que se acerque a nuestras oficinas prístas. En otro orden de ideas, se pidió su opinión con respecto a la participación del ejercito mexicano en el municipio ya que después de los asesinatos registrados en estos últimos días se supo que en las oficinas del Palacio Municipal se sometería a cabildo la intervención de estas fuerzas armadas para enfrentar bandas delictivas que sostienen una feroz lucha por el dominio de territorios. A lo que respondió que esta labor debería ser responsabilidad de la

(PFP) Policía Federal Preventiva, y que las acciones del ejercito, se reserven para otros acontecimientos. Finalmente, felicitó al titular de las oficinas en mención Jesús Ramírez, deseándole la mejor de las suertes en este compromiso que sin lugar a dudas alcanzará muy buenos resultados, reiterando el respaldo de la Diputación Federal. En el evento se contó con la presencia del siempre luchador social Julio Molina Jiménez, así como del Licenciado, Eduardo De Luna Rosales, Presidente de la Coalición de Abogados del Estado de México, entre otras personalidades.

En el evento se contó con la presencia del siempre luchador social Julio Molina Jiménez, así como del Licenciado, Eduardo De Luna Rosales, Presidente de la Coalición de Abogados del Estado de México, entre otras personalidades.

### AUTORIDADES MUNICIPALES Y ESTATALES JUNTO CON ALCALDE TRABAJARON EN COORDINACIÓN EN EL REGRESO A CLASES

Por José Alberto Zea Domínguez

Tlalmanalco, Méx.- En esta localidad la dirección de seguridad pública municipal al mando del director, Víctor García, estuvieron atentos que no hubiera algún incidente en las importantes vías de comunicación rumbo a las instituciones educativas.

Víctor García, director de seguridad pública municipal, manifestó que el alcalde Mario Zúñiga Zúñiga, personalmente estuvo al pendiente para evitar contratiempos con cientos de estudiantes en esta localidad, para que llegaran con bien a sus diferentes centros de estudios. Manifestó que todos los elementos a su cargo dieron apoyo a los padres que desde temprano llevaban a sus hijos a las diferentes escuelas de preescolar, primaria y secundaria, lo que permitió que el primer día de clases fuera de "Saldo Blanco".

Declaró el titular de seguridad pública municipal, que todos los elementos estarán al pendiente tanto en las mañanas como en la tardes, además de coordinarse con los padres de familia con la finalidad de no ser sorprendidos por algunos delincuentes.

Así mismo, destacó la importancia de que los padres de familia tengan comunicación con la dirección, ya que en breve se llevarán a cabo pláticas con los estudiantes de secundaria para que no porten armas o enervantes que perjudiquen con la salud además se realizaron "Operativos Mochilas", tanto en secundarias como en las diferentes preparatorias del municipio.

Cabe destacar que la Agencia de Seguridad Estatal (ASE), grupo los volcanes al mando del Subdirector Operativo, Rogelio Soto, desde muy temprano estuvieron dando vialidad para que el tránsito se agilizará, lo que rindió frutos para que cada uno de los escolapios llegaran temprano a sus instituciones educativas.

### EL PRESIDENTE MUNICIPAL MARIO ZÚÑIGA, CUMPLE COMPROMISOS CONTRAIDOS EN CAMPAÑA

Por José Alberto Zea Domínguez

Tlalmanalco, Méx.- Con un costo de más de tres millones de pesos, se reencarpeta la carretera San Lorenzo Tlalmimilolpan- Tlalmanalco, el cual traerá beneficio a más de 20 mil vecinos de esta localidad, informó Mario Zúñiga Zúñiga, presidente municipal.

Indico que gracias al esfuerzo que se ha llevado a cabo en esta gestión el gobierno mexicano se autorizó los medios económicos para el reencarpetao de la carretera local, San Lorenzo Tlalmimilolpan Tlalmanalco, la cual se encuentra llena de baches.

Abundo en el tema, asegurando que para este año se esperan obras de impacto social, y en cada delegación habrá obras y servicios públicos, además el programa de seguridad pública que es un factor importante para la ciudadanía, por lo que se está poniendo toda la atención.

"Aquí, dentro de la administración, todos los regidores, sindico municipal y directores de las diferentes aéreas, le estamos echando muchas ganas al trabajo ya que nos comprometimos durante la campaña hacer un Tlalmanalco más progresista y unido, ya que en base a ello saldremos adelante, dijo.



Por otro lado, Diana Laura Sánchez Madariaga, líder vecinal de San Lorenzo Tlalmimilolpan, manifestó que desde el año de 1984, fue

inaugurado el asfalto de la carretera local de esta delegación a Tlalmanalco, y nunca se le dio mantenimiento, y cada administración que pasaba, a pesar que tenían conocimiento de la destrucción de la carretera, nunca hicieron nada.

Sin embargo dijo el líder vecinal, el actual presidente municipal, Mario Zúñiga, es el primero que si le pone atención a cada uno de los reclamos de la ciudadanía, prueba de ello es que ya se empezará el reencarpetao de esta carretera que en la actualidad está intransitable.

## LOS REYES LA PAZ, SINÓNIMO DE SANGRE, MUERTE Y CORRUPCIÓN

Por Gregorio Téllez

Reyes la Paz, Méx.- 2010 un año sangriento en el municipio de los Reyes la Paz, evidente la falta de autoridad y responsabilidad de parte del alcalde Rolando Castellanos quien ha dado muestra de su ignorancia y tacto político para gobernar este territorio que se ha convertido en uno de los más peligrosos en el Estado de México. En lo que va de esta administración, se han registrado múltiples asesinatos, decapitados y descuartizados, hechos aterradores que tienen muy preocupados a los habitantes mismos que se manifiestan y reclaman al edil ponga a trabajar en serio a los cuerpos policíacos ya que temen ser víctimas de las bandas que operan impunemente en la localidad.

Es importante destacar que Rolando Castellanos se rodeo de gente que lo apoyó en y durante su campaña pero solo

buscaban ser colocados en posiciones claves dentro de la administración para llevar a cabo una serie de transacciones que les redituara grandes cantidades de dinero.

Solo por mostrar un botón, analicemos los negocios que arman los incondicionales de Rolando Castellanos, las facilidades que les otorgan a los dueños de congelas, pulcatas, lonchatas, etc. todo lo que genere lana para ellos y el alcalde desde luego.

Sin enumerar ni dar ubicación de estos nefastos lugares, recordemos las constantes notas periodísticas en relación a muertes, levantones, violaciones y corrupción en general, constantes con las que vive la gente, y como comentaron algunos vecinos de la localidad, temen por sus vidas por lo que salen a la calle sólo cuando es muy necesario, incluso han escuchado la posibilidad que se llegue al recurso del toque de



queda, algo que no les agrada en lo absoluto pero está latente ante la deficiencia e indiferencia de las autoridades locales.

Para nadie es un secreto la negra trayectoria del alcalde Castellanos, un tipo que ha vivido a costa del erario público durante varios años, personaje folclórico, arrogante, déspota, grotesco y corriente, ni siquiera lo pudieran pulir sus compinches, dizque asesores, por eso escuchamos sus groseros discursos tratando de convencer a la gente de sus acciones de

## EL SISTEMA MUNICIPAL DE TECNOLOGÍA POLICIAL EN IXTAPALUCA ARROJA EXCELENTE RESULTADOS

Por Fernando Rodríguez G.

Ixtapaluca, Méx.-El alcalde de esta localidad licenciado Humberto Navarro de Alba, al crear el edificio del Sistema Municipal de Tecnología Policial, prácticamente blindó a este municipio contra la delincuencia, con una obra que está dando buenos resultados y gracias a eso se logró el aseguramiento de dos miembros más de una banda delictiva dedicada al robo de taxis del Distrito Federal, entre otras detenciones de delincuentes que ignoraban el moderno sistema que se emplea en esta localidad. Con estas nuevas herramientas, el Director General de Seguridad Pública Municipal, Fernando Almaraz Santana, combatirá con mayor éxito a la delincuencia en todas sus modalidades.

Es por esto que al Realizar el director de la Policía Municipal, un operativo por la colonia de Valle Verde con varias unidades, se percató que en una de las calles de la mencionada colonia, circulaba un taxi del Distrito Federal con placas de

circulación B20624, que se les hicieron sospechosos. Este vehículo ya había sido captado por la red y pantallas que existe en todo el municipio y que es controlada por personal capacitado, por lo que cuando se le marcó el alto al taxi, este aumento la velocidad con el propósito de ponerse fuera del alcance de la Po-

licía. Posteriormente se registró una persecución por diferentes calles, siendo detenido en las calles de Caoba y Sauces, por lo que le solicitaron al chofer y a su acompañante que descendieran, estos dijeron llamarse José de Jesús Maldonado Navarro, de 21 años de edad e Ignacio Morales Real de 26.

El taxi fue sometido a revisión y en la cajuela encontraron amordazado y atado de pies y manos, a un sujeto de nombre Alejandro Morales Ramírez, de 34 años de edad, quien al ser liberado de sus ligaduras, dijo que cuatro personas le habían solicitado un servicio de la Central de Abastos en el Distrito Federal, posteriormente fue sometido bajo amenazas con una arma de fuego.

Los dos delincuentes fueron presentados a la agencia del Ministerio Público del centro de justicia de este municipio y al estar iniciando el acta correspondiente, se presentó el señor Martín Campos, quien señaló a los dos maleantes quienes también le habían robado su taxi en la colonia Venustiano Carranza, lo sometieron por medio de la violencia y lo abandonaron en un paraje solitario de este municipio. Se cree que esta banda de delincuentes operan en el Distrito Federal y trasladan a Ixtapaluca, las unidades donde las desmantelan, por lo que la Policía Judicial debe investigar y rastrear el domicilio para que sean detenidos el resto de los rateros.



trabajo, sin embargo, es muy claro y evidente que no existe trabajo alguno que justifique los millones de pesos que le fueron otorgados.

Finalmente, para terminar con el cuadro, a principio de año y para festejar el día de reyes, funcionarios del ayuntamiento, como el tesorero local Juan José Medina Cabrera, y el secretario del Ayuntamiento Faustino Valverde Moreno, instalaron cinco bares al aire libre pegados a la escuela primaria

Germán García Salgado y la iglesia de la plaza cívica "General Luis Cerón" lugares que los borrachos utilizaron como mingitorios y hotel para echarse su siesta, parecía un *congalote* a cielo abierto, pero claro esto significó un verdadero negocio para Rolando y sus chicos ya que se supo cobraron entre 10 y 20 mil pesos por taberna, haciendo como que no se daban cuenta de que se les vendía alcohol a menores de edad.

## ESTOY MUY MOTIVADO PARA REDOBLAR ESFUERZOS Y SEGUIR ADELANTE COMO GOBERNANTE Y COMO DEPORTISTA: EDGAR NAVARRO SÁNCHEZ

Nezahualcoyotl, Méx.- Miles de nezahualcoyotlenses salieron a las calles la noche de ayer para recibir al presidente municipal con licencia, Edgar Navarro Sánchez, quien arribó a esta ciudad luego de su participación en el Campeonato Mundial de Atletismo Paralímpico de Nueva Zelanda, en el que obtuvo dos medallas de oro y su pase a los Juegos Paralímpicos de Londres en 2012.

Primeramente, el edil fue objeto de una calurosa bienvenida en la terminal II del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, a donde arribó junto con su esposa, Ana Luz Aragón, presidenta del DIF Municipal, al filo de las 20:00 horas.

En la sala de llegadas internacionales, integrantes del Cabildo y funcionarios de la administración municipal, así como organizaciones civiles y ciudadanos lanzaban vivas y porras al campeón de los 100 y 200 metros planos, quien visiblemente emocionado agradecía las muestras de afecto.

Decenas de medios de comunicación registraron con sus cámaras la salida del atleta paralímpico, quien saludó a sus familiares y posteriormente a sus centenares de paisanos, quienes vestían playeras blancas con la leyenda "Edgar Navarro, orgullo de Neza".

De la terminal aérea, el jefe del Ejecutivo Municipal se trasladó en su vehículo hacia esta localidad, circuló sobre avenida Pantitlán hasta llegar a la glorieta de El Coyote, donde otra multitud ya lo aguardaba. Acompañados por la música de mariachi, centenares de familias corearon las estrofas de "El Rey" y "Cielito Lindo", al tiempo que fuegos artificiales iluminaban el cielo y Navarro Sánchez saludaba a los presentes. El recorrido finalizó en la plaza "Unión de Fuerzas", donde se

concentraron poco más de 2 mil personas. En el lugar, el alcalde por Ministerio de Ley, Luis Felipe Mercado Orozco fue el encargado de darle la bienvenida oficial y entregarle un reconocimiento por su participación en la justa deportiva. Al hacer uso de la palabra, Edgar Navarro agradeció a la



comunidad este recibimiento "lo que me motiva a redoblar esfuerzos y seguir adelante como gobernante y como deportista", subrayó. Enseguida, hizo un reconocimiento público al apoyo "que en todo momento" le ha brindado el gobernador Enrique Peña Nieto, los integrantes del cuerpo edilicio de Neza y los directores de área que conforman su gobierno.

Ratificó su compromiso de seguir trabajando a favor de la población de Nezahualcoyotl y dejó claro que su actividad deportiva nunca ha mermado su capacidad como gobernante. Cabe mencionar, que en sesión extraordinaria, el Cabildo sesionará para tomar protesta al edil con licencia, a efecto de que reasuma sus funciones de manera inmediata al frente de la presidencia municipal.

## AUTORIDADES DEL TRANSPORTE TERRESTRE NOS DISCRIMINAN, SE OLVIDAN QUE TRABAJAMOS DURO EN CAMPAÑA: BARDOMIANO CADENA

Por Alberto Zea

Chalco, Méx.- Funcionarios del la secretaría del transporte terrestre del gobierno mexicano, deberían voltear hacia las empresas pequeñas y apoyarlas en lugar de discriminarlas, así se refirió, Bardomiano Cadena Hernández,



líder de la ruta 32 y "Heroica 9", en entrevista exclusiva en sus oficinas en el municipio de la localidad.

Cadena Hernández, representante de las rutas 32 y "Heroica 9", manifestó su enojo, ya que dice las autoridades del transporte del gobierno mexicano a empresas de las llamadas pequeñas los ignoran en sus derechos como transportistas.

Aseguró que ellos son priistas desde hace más de 20 años y que siempre cuando el partido Tricolor les ha pedido su apoyo, nunca se han negado, sin embargo después que las campañas políticas terminan, somos ignorados y se les olvida el trabajo que se realiza cuando fuimos llamados, por lo que debemos ser tratados como las grandes empresas.

Solicitamos audiencia con el Secretario del transporte en diferentes fechas y nos encontramos con una serie de pretextos para que se nos conceda, pareciera que acudimos a sus oficinas para pedir limosna, creo que son actitudes que no les queda ya que nosotros al igual que otras empresas dedicadas al transporte, trabajamos como lo indican, poniéndonos la camiseta priista como siempre.

Aseveró el representante de las dos rutas, "nosotros estamos con el Gobernador Enrique Peña Nieto, y con su proyecto para ser el candidato del Revolucionario Institucional a la Presidencia de la República sin embargo, queremos que se nos de un trato equitativo con las empresas del transporte de la zona oriente, y sobre todo, que los las llamadas pequeñas no lo engañen con sus chismes de vecindad.

## Se le trepó el mastique al nuevo dirigente priista, afirman sus militantes en panfletos Con Jaime Serrano a la cabeza, el PRI asegura su derrota para el 2012: Ciudadanía

**\*\*El priismo de Neza vuelve a las andadas, mismas por las que perdió la presidencia por cuatro trienios**

**\*Piden investigar si todavía cobra en la Dirección de Gobierno en Ecatepec**

**\*Se habla de un posible desfalco en Oda-pas en el que podría estar involucrado**

**\*Invitó a viejos dirigentes de este partido y soslayó la presencia de Julio Molina y otros viejos priistas**

**\*Se ignora si Lilia Zavalza es la vocera oficial o comulga más con el partido del ex alcalde Venancio Luis Sánchez**

Por Luis Guillermo Salinas

Nezahualcóyotl, Méx.- Lejos de promover la unidad dentro de las filas de priistas de la localidad - otrora bastión del priismo nacional-, el nuevo líder del Comité Municipal de este partido, Jaime Serrano Cedillo adopta poses y actitudes propias de una vedette o de un cacique de pueblo, que a poco menos de tres meses de estancia en la presidencia ha comenzado a ahuyentar a auténticos líderes y militantes, que por lo mismo podrían volver o integrarse al todavía vasto padrón perredista de Nezahualcóyotl.

Más aún: A pesar de que cuenta con muchos dirigentes priistas renegados y hasta con voceros que lo mismo trabajan para este partido que para el PRD o el PAN, Serrano Cedillo, cono-

cido en el bajo mundo como "el charrasca", se montó en su macho y no escucha a los fieles militantes de su partido, que no obstante haber esperado estoicamente durante el largo y penoso gobernar de los perredistas, ahora siguen siendo ninguneados por él y quizá con la complacencia del dirigente priista del Estado.

De muchos fue conocida la antipatía y reclamos de esos viejos y fieles militantes priistas plasmados en panfletos que se repartieron por toda la ciudad a unos días de que Jaime Serrano tomara posesión del partido, en los que se daba cuenta de la actitud prepotente y sarcástica de alguien que se cree iluminado y que sólo demuestra que no cuenta con las tablas suficientes para lograr devolver al redil a los que se habían ido, pero principalmente retener a los que no y hacer justicia para los que han permanecido en el partido, mismos que a pesar de todo lograron recuperar el gobierno para el PRI.

En reciente reunión con algunos de los fundadores de Nezahualcóyotl y de la vieja guardia del PRI, Serrano Cedillo ponderó los antecedentes de algunos dirigentes, pero soslayó a otros más como Julio Molina, Bernardino Ibáñez y otros más ahí presentes, que también fueron de los precursores del Neza de hoy, pero que quizá este nuevo presidente no conoció porque en esos tiempos él al parecer era un chavo banda de la zona de Xochiaca.

Los inconformes con la actitud de Jaime



Serrano pidieron se investigue si todavía sigue cobrando en la Dirección Regional de Gobierno en Ecatepec, y si no tiene nada que ver con algunas deudas en el Odapas, lugar donde recientemente se escenificó un asalto a mano armada y donde misteriosamente desapareció más de medio millón de pesos que quién sabe cómo se enteraron los ladrones que estaba en una de las cajas fuertes de ahí. También despertó dudas el robo de la camioneta Ford Explorer, modelo 2004, propiedad de uno de los vigilantes, que cuánto ganarán para traer un vehículo así.

Y al igual que el PRI del Estado de México, donde

la titular de Prensa y Propaganda, Leticia Mena odia y, por ende, no otorga publicidad a los medios de comunicación regionales de la Zona Oriente, el Comité Municipal no cuenta con un o una secretaria de difusión, por lo que en las reuniones priistas es más común ver a corresponsales simpatizantes y voceros del PRD que a editores de la región. La compañera Lilia Zavalza, siempre muy misteriosa, da a entender que ella es la encargada de esta área, pero a la hora de hablar de publicidad se da por desentendida, quizá porque comulgue más con el partido del ex alcalde, Venancio Luis Sánchez.

## Incapaz director de Comunicación Social de maquillar el "nido de corrupción" del gobierno de Los Reyes, La Paz



**Aquí tenemos al flamante director de comunicación social. No es lo mismo preparar salsas, suadero y verduras, que hacer un boletín.**

Por Alejandro Téllez

LOS REYES, LA PAZ, MÉX.- Pese a tener su imagen por los suelos, el presidente municipal, Rolando Castellanos Hernández, se resiste a cambiar a su improvisado director de Comunicación Social, de oficio taquero y de nombre Miguel Juárez, de quien se presume sólo atiende publicitariamente a editores o corresponsales que le reditúan un beneficio, o que le son ordenados por el líder de una organización de reporteros de Valle de Chalco. Dicho director, Miguel Juárez, no cuenta con los conocimientos ni con la capacidad para manejar una oficina de esa envergadura, ya que -con todo respeto para los comerciantes de tacos en general- no es lo mismo preparar salsas, suadero y verduras, que hacer un comunicado de prensa y mucho menos darle una buena imagen al perfil político del alcalde y del gobierno que preside.

De hecho, quienes realmente mantienen esa oficina son los subalternos de Miguel Juárez, en este caso José Luis Téllez y Ángela Delgado, ya que él hace los boletines y ella toma las gráficas de los eventos del edil, regidores y funcionarios del ayuntamiento, y Miguel Juárez nada más se para el cuello y cobra muy buen sueldo sin siquiera desquitarse. Esto, al decir de los mismos comunicadores que acuden cotidianamente a esa Dirección en busca de información oficial.

Uno de los problemas más frecuentes se da con la publicidad, donde por su misma falta de prepara-

ción, Miguel Juárez sólo se la facilita a unos cuantos de forma constante y a la mayoría de vez en cuando o de plano nunca, sin tomar en cuenta la importancia, periodicidad, cobertura y tiempo de circulación de los medios, permitiendo entrever que quienes reciben ese beneficio, se ven obligados a retribuirselo a él de alguna manera. Aunque se dice que el amigo taquero fue un recomendado del ahora diputado federal Andrés Aguirre por los favores que aquel le hizo durante su campaña política electoral, la realidad es que Miguel Juárez no corresponde a esa ayuda y no queda bien ni con su benefactor ni con el presidente municipal, porque no ata ni desata en las acciones de Comunicación Social y sólo está ahí como titere de una asociación de reporteros, cuyo líder le ordena a quien autorizarle y a quien no.

Los editores que no cuentan con publicidad de parte de él se encuentran confundidos, porque no saben si para acceder a ella tienen que dar parte del producto de la facturación, darle algo en especie o ir a consumir un mínimo en su local de tacos. Se espera que el alcalde rectifique su posición y le devuelva al diputado a su recomendado, ya que la actual Administración tiene la imagen de un nido de corrupción, donde todos hacen lo que quieren en beneficio particular y perjuicio de la población, y Miguel Juárez de plano no cuenta con el mínimo talento para maquillar siquiera tal percepción ciudadana.

## EL GOBERNADOR MEXIQUENSE PEÑA NIETO, PROMETE ELECCIONES EJEMPLARES

**\* El gobernador mexiquense asegura que será respetuoso de las definiciones políticas de los partidos, con miras a los comicios estatales a celebrarse el próximo 3 de julio**

Toluca, Méx.- El gobernador del estado de México, Enrique Peña Nieto, aseguró que el proceso electoral mexiquense de este año será "ejemplar, apegado a la ley y donde se cumplirá el marco jurídico" que norma las campañas.

Al cuestionarle si el perredista Alejandro Encinas Rodríguez cumple con el requisito mínimo de residencia para ser candidato a gobernador, Peña Nieto dijo que eso no le corresponde definir al ejecutivo estatal, sino al propio Encinas.

Sobre el destape del también coordinador de los diputados



## TODOS LOS PRIISTAS TRABAJAMOS DE MANERA CRONOLÓGICA Y SIN DISTRACCIONES: RICARDO AGUILAR CASTILLO



El dirigente estatal del PRI, Ricardo Aguilar Castillo, colocó la primera piedra de las nuevas sedes municipales priistas en Morelos y Tepotzotlán. En ambos eventos felicitó a la militancia por el esfuerzo que están realizando en la construcción de los edificios que serán verdaderas casas del priismo municipal y por seguir trabajando en el fortalecimiento de la unidad. En su intervención, Aguilar Castillo dijo que "como todos sabemos iniciamos el año 2011 imbuidos ya, desde el 2 de enero, en el proceso electoral para elegir al próximo gobernador del Estado de

México. Sobre el tema, quiero expresarles que nuestro partido está trabajando permanentemente dentro de nuestra propia estrategia cronológica, sin distracciones de ninguna especie, evitando seguir el vergonzoso juego de la oposición, como el PAN o su aliado el PRD, que son los campeones de los destapes y de la confusión. El mes pasado destaparon a unos candidatos, esta semana a otros distintos, y la semana que entra a ver a quién destapan... allá ellos", dijo. Siguió: "que quede claro: los priistas no vamos a distraernos en esos penosos juegos de especulación, por insustanciales. Nosotros a lo nuestro: a trabajar de manera institucional en lo que a cada militante corresponde y evitar engancharnos en los temas de la oposición. Para nosotros el candidato del PRI, que será el próximo gobernador, vendrá en su momento oportuno".



federales del PRD, el mandatario estatal dijo que él respetará las definiciones políticas que tomen los institutos políticos con miras a los comicios estatales a celebrarán el 3 de julio próximo.

Pero reiteró: "yo seré respetuoso de las definiciones políticas de los partidos. Evidentemente lo único que buscamos es que el proceso electoral del estado de México sea ejemplar, apegado a la ley y

donde se cumpla realmente con el marco jurídico que habrá de regir el proceso".

Peña Nieto fue entrevistado en la sede de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio de Estado (FSTSE) donde acudieron gobernadores priistas, dirigentes de los sectores Obrero, Campesino y Popular, y legisladores a un acto de apoyo a Humberto Moreira como dirigente nacional del PRI.

## La Confianza Ciudadana se Gana Todos los Días: Aguilar Castillo

Toluca, Estado de México.- El dirigente estatal del PRI, Ricardo Aguilar Castillo, señaló que en el Estado de México "la confianza ciudadana se gana todos los días, haciendo realidad lo que se dice".

Afirmó que el PRI, siguiendo el ejemplo del gobernador Enrique Peña Nieto, trabaja todos los días cerca de la gente, hablando con la verdad y haciendo realidad la palabra empeñada, y eso, subrayó, "la ciudadanía lo evalúa, lo valora y lo respalda a la hora de decidir a qué partido le otorga su confianza".

Aguilar Castillo sostuvo que contrario a otros partidos que sólo basan sus propuestas de gobierno en descalificaciones, en ignorar lo que se ha construido, y en ver la paja en el ojo ajeno, como el PAN; el PRI es el único partido que constantemente interactúa con la sociedad, con los jóvenes, con los intelectuales, con los comerciantes, con los campesinos, con los artesanos, con los maestros, con las mujeres y los jóvenes, para encontrar y

definir nuevas políticas públicas que mejoren el bienestar de los mexiquenses, como la red de hospitales, de escuelas públicas, de carreteras y autopistas que ha construido el gobierno del Estado de México para beneficio de su población.

Agregó que contrario al PRD que sólo busca el conflicto, la discordia y la polarización, el PRI se preocupa y ocupa en mantener un clima de estabilidad política y paz social como una manera de incrementar la competitividad de la entidad, para que haya más inversiones, más empleos y más oportunidades para todos los mexiquenses.

Para finalizar, Aguilar Castillo enfatizó que "la preeminencia del PRI en el legítimo ejercicio del poder público en el Estado de México no es fortuita o producto de la casualidad o circunstancia alguna, es resultado del trabajo cerca de la gente, de hablar con la verdad y de cumplir compromisos, como lo hace el gobernador Enrique Peña Nieto".



## CON GRANDES ACCIONES DE TRABAJO INICIÓ EL AÑO EL DEPARTAMENTO DE VÍA PÚBLICA

Por Juan Murillo Murillo

Nezahualcóyotl, Méx.-- Con nuevos bríos se trabaja en el departamento de Vía Pública, después de las fiestas decembrinas y año nuevo, ya que el jefe



de este departamento, Marco Antonio Rodríguez Valdez, se ha dado a la tarea de regular de forma permanente los asentamientos de puestos fijos y semifijos en las calles de mayor tránsito en la localidad, por lo que se espera ya no se invadan las banquetas y camellones de manera desmesurada, acciones con las que ya no se verán afectados ciudadanos.

De igual forma, se atienden las quejas que van en relación a vehículos abandonados que representan un grave peligro, ya que sirven como guarida de ladrones y mal vivientes además de convertirse en un foco de infección por que

también la gente deposita basura y desperdicio de alimentos, con lo que animales callejeros toman como refugio para alimentarse.

Otro problema que se ha tenido siempre es el de los negocios que se dedican a la venta de auto partes usadas, y que como ya es costumbre obstruyen el paso de los peatones colocando su mercancía sobre las banquetas sin importarles que la gente se vea obligada a transitar con gran peligro por el arroyo vehicular, poniendo en riesgo su vida y en muchos de los casos la de sus hijos, así que Rodríguez Valdez sostiene previamente pláticas con los propietarios de los mencionados negocios para que se ajusten a las normas establecidas, de lo contrario se verán sancionados conforme al bando municipal.

Así mismo y tratando de poner orden y sensatez en muchos de los ciudadanos, se están llevando a cabo pláticas con jefes de manzana en diversas colonias para que consienten a los propietarios de predios para que no pongan cubetas, piedras, lazos y demás obstáculos para que no se estacione ningún vehículo en su propiedad, deben entender que los impuestos que pagan es por los metros de los que son dueños, pero no de la banqueta y mucho menos de la calle, esto siempre y cuando no obstruya su entrada de auto, espacio al que tiene derecho.

Estas acciones junto con la de los franeleros, se ha convertido en un gran problema que ha dejado heridos por las constantes peleas que se registran en diversas calles de la localidad, por lo que le felicitamos al Jefe de Vía Pública por intervenir en estas arbitrariedades, con los mejores deseos de que logre se abstengan de poner objetos para no estacionarse y ¡Entiendan que no es su Espacio!